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Überwachung der statischen Sicherheit städtischer Gebäude 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.921 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Maßnahmen zur Überwachung der statischen Sicherheit von 

städtischen Gebäuden, insbesondere bei Nutzung mit hohen Personenzahlen, 

wie z.B. Schulen, werden vom Magistrat veranlasst?  

 

In welchen Zeiträumen werden diese Maßnahmen wiederholt. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




